

イベント報告

可愛いキャラクター『なみすけ』

グッズを販売しております。
是非ご覧ください。



第9回 棋友館新春大会
平成11年1月10日(月)に、
こども将棋教室棋友館主催の大会
が行われました。緊張した面持ちの
こどもたちが、日頃の練習の成果を
競い合いました。
当日、憧れの渡辺竜王が応援にかけ
つけてくださいました。



フリーマーケット
平成23年3月13日(日)に、当
館主催で行いました。東日本大震災
の影響で、8店舗のキャンセルが出
ました。空スペースに当館職員が出
店し、売上はすべて義援金として寄
付いたしました。



イベント予告

5月 8日(日) 子育てフリマ

6月12日(日) こども将棋教室棋友館 将棋大会

職員のつぶやき

見てください。孫が描いた私の似顔絵。

私はいつだって彼女の顔を可愛く描いてあげるのに、彼女は私をこんな変な顔に描くなんて・・・。
いえいえ現実を直視しなければなりません。この絵は私に似ています。
当館にいらしたら、私を探してみてください。

私はディック・フランシスの小説が大好きです。彼の本を読みながら、グラスをかたむける。
わたしの至福の一時です。ずいぶん小さな幸せとお思いでしょうか？
でも 小さな幸せこそもっとも味わい深い幸せなのではないでしょうか。
産業商工会館に勤めて今年の3月で早いもので10年経ちます。
もうベテランですが、皆様に心地よくご利用していただけるよう
まだまだ努力しなければと思っています。



ご利用者のお声

職員の対応が親切というお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございます。まだまだ不行き届きの点が多い私共ですが、そのお言葉を励みに、今後も皆さまのニーズにお答えできるよう努力してまいります。お気づきの点は遠慮なくお申し出ください。

編集後記

産業商工会館だよりもようやく春号を発行できました。今、日本は大震災の復興に全力をあげなくてはなりません。自分の出来る事を考え、明るい元気な日本を取り戻せるまで、ひとふんばり、ふたふんばりしていきたいものです。